
　国民みんなの力で40年ぶりに小学校全学年の学級規模を引き下げさせ、来年度から35人学級
の段階的実施がはじまります。日本共産党の畑野君枝議員は、「環境が大きくかわり、不登校が
急増する中学校でも35人学級に進むべきだ」と迫りました。菅首相は「しっかりと検討していきたい」
と初めて明言しました。

　法律で夫婦同姓を義務付けている
のは世界で日本だけ。どの世論調査
でも選択的別姓に賛成が多数となっ
ています。結婚で姓を変えるのは
96％が女性です。「同姓強制」のため
に多くの女性が不利益を受けている
現状をいっこくも早く解決しなければ
なりません。
　日本共産党は、選択的夫婦別姓制
度の実現をはじめ、ジェンダー平等
社会を実現するため、みなさんと力
をあわせてがんばります。

畑野議員に首相が「検討する」

質問する畑野議員
＝2月15日、衆院予算委

インターネット上で選択的夫婦別姓制度の早期実現を求める共同
声明への賛同署名を集めている、民法、家族法の研究者から要請
をうける日本共産党国会議員団＝2月10日、参院議員会館
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